

Agenda para 'El Cambio'

La Alcaldía de Popayán a través de la Secretaría de Educación Municipal, entregará este miércoles 20 de abril, implementos educativos a instituciones de la capital caucana.

Fecha: Miércoles 20 de abril de 2016

Hora: 9:00 a.m.

Lugar: Instalaciones de la Secretaría de Educación Municipal



**ENTREGA DE EQUIPOS
EN INSTITUCIONES
EDUCATIVAS**

- Comercial del Norte
- República de Suiza
- La Tetilla
- José Eusebio Caro
- Gabriela Mistral
- San Agustín

Se hará entrega de:

- 67 tablet
- 2 video beam
- 6 impresoras multifuncional

Día: Miércoles 20 de abril
Lugar: Instalaciones de la Secretaría de Educación Municipal
Hora: 9:00 a.m.



Alcaldía
de Popayán

Vive el
CAMBIO
SECRETARÍA DE EDUCACIÓN

Comunicado N°: 100

Con el objetivo de socializar el programa Popayán Incluyente, la Administración Municipal, a través de su Secretaría de Gobierno, convoca a la población LGTBI al encuentro de inclusión social.

Fecha: Miércoles 20 de abril de 2016

Hora: 5:00 p.m.

Lugar: Auditorio del Centro Administrativo Municipal CAM



Alcaldía de Popayán
SECRETARÍA DE GOBIERNO
Y PARTICIPACIÓN COMUNITARIA

Vive el
CAMBIO

PROGRAMA POPAYÁN INCLUYENTE
LGBTI

Con el objetivo de socializar el programa de Popayán Incluyente, la Administración Municipal, a través de su Secretaría de Gobierno, convoca a la población LGTBI al encuentro de inclusión social.

Fecha: Miércoles 20 de abril
Hora: 5:00 P.M.
Lugar: Auditorio de Centro Administrativo Municipal, CAM

Las ciclistas se tomaron Popayán

En medio de una alegre jornada, pequeños y grandes disfrutaron del 'Día de la Bicicleta' y de diversas actividades lúdicas.



Este martes 19 de abril, con una rodada en bicicleta desde el Centro Comercial Campanario, por la carrera 5ª hasta el Parque Francisco José de Caldas, se dio apertura al Día de la Bicicleta en Popayán, una jornada que se complementó con actividades lúdicas, deportivas y culturales. Además entre las 6:00 a.m. y las 7:00 p.m., hubo restricción de automóviles y motos particulares en toda la ciudad, exceptuando vehículos de servicio de transporte público.

Durante todo el día se realizaron actividades coordinadas por las Secretarías del Deporte y la Cultura, Tránsito y Transporte y Oficina Asesora de Planeación de la Administración Vive el Cambio, entre ellas 'Bicitraza', donde diseñadores gráficos de la Universidad del Cauca y representantes de todos los colectivos que impulsan el uso de los caballitos de acero, a través de la 'Mesa de la Bicicleta', estuvieron presentes sobre la carrera 5ª, pintando iconos alusivos a la movilidad, la convivencia y el uso de este medio de transporte.

Igualmente hubo una presentación de baile deportivo en la calle 4ª, con carreras 4ª y 6ª, muestra de deportes urbanos como el BMX en la calle 4.

Para las horas de la noche se programó una rodada de remate, desde el parque Francisco José de Caldas, pasando por la Calle 5ª hasta la Calle 13ª y finalizando en el sector de El Cubo, sobre la vía al Cantón Militar de la Tercera División del Ejército.

“Esta es una prueba piloto para nosotros como ciudadanos de nuestro desempeño en situaciones donde tenemos nuevas alternativas de movilidad, creo que este ejercicio es el que nos deja el Día de la Bicicleta y es como lo aprovechamos en beneficio del medio ambiente y de la movilidad”, dijo al respecto Claudia Cruz Astudillo, secretaria del Deporte y la Cultura de Popayán.

Por su parte Paola Cosme, del movimiento ciudadano en bicicleta Los Patojos, expresó que se trató de una jornada maravillosa no solamente para los ciclistas, sino para toda la ciudadanía en general porque significa integración. Además hizo parte del grupo de ciudadanos que pintaron las cebras en la carrera 5ª, con ‘Cebraz por la vida’, campaña con la que se busca fortalecer una cultura de respeto por los peatones.

Secretaría de Tránsito y Transporte realiza cambios viales en la ciudad

Calle 3ª entre carrera 17ª y carrera 21ª C, quedará en un solo sentido de oriente a occidente.



Como una forma de aportar a la movilidad de la ciudad, la Secretaría de Tránsito y Transporte, dejará en un solo sentido de oriente a occidente, la calle 3ª entre la carrera 17ª y la carrera 21ª C, del barrio Pandiguando.

“Estos cambios hacen parte de los procesos de mejora en la ciudad respecto a la movilidad. Hasta el momento se cambió el sentido de la carrera 5ª, y continuaremos revisando que vías pueden adecuarse con este propósito”, precisó el secretario de Tránsito y Transporte, Roberto José Díaz López.

Esta medida de cambio se toma también en respuesta a una solicitud de la comunidad para mejorar la seguridad vial del sector, que conduce a los barrios

del occidente de Popayán, así mismo reducir los índices de velocidad y mejorar el tráfico automotor. Los trabajos de la nueva señalización se desarrollarán este fin semana en jornadas nocturnas, con el fin de no causar traumatismos en el flujo vehicular.

Payaneses semifinalistas en concurso mundial de tecnología en Estados Unidos

Tú puedes apoyar a estos emprendedores para que sean los ganadores. Vota por la aplicación 'Get it', ingresando a www.votaporcolombia.com, y siguiendo las instrucciones.



La empresa caucana AppiSoft, fundada hace dos años en la capital caucana, e incubada en la Corporación Clúster CreaTIC, es una de las semifinalistas en el

“GIST TECH-I Global Pitch Competition”, tras el éxito logrado por su aplicación ‘Get It’, Diviértete Ahorrando, una aplicación móvil, de descarga gratuita, que le permite al usuario estar al tanto de ofertas y novedades.

“Nos presentamos con nuestra aplicación móvil que es de ofertas y promociones, inicialmente de aquí de Popayán. Los usuarios pueden ver todas las ofertas que están vigentes, descripción, rutas a los establecimientos, sumándole a esto la posibilidad de participar en concursos”, afirmó Carlos Esteban Cabrera, ingeniero electrónico y de telecomunicaciones, Director Tecnológico CTO, de la empresa APPI SOFT, donde se gestó ‘Get It’.

La convocatoria internacional a la cual se postularon es promovida por el presidente Barack Obama y organizada por el Departamento de Estado de los Estados Unidos y la Asociación Americana para el Avance de la Ciencia (AAAS).

La elección de ‘Get It’ como una de las semifinalistas se dio tras un análisis exhaustivo que tuvo en cuenta la viabilidad técnica de cada proyecto, su mercado potencial y la importancia del problema que aborda. Resultaron seleccionados entre más de 1000 empresas de 104 países del mundo.

Para continuar con la segunda fase de la convocatoria, los emprendimientos, entre ellos ‘Get it’, podrán ser elegidos mediante votos de los usuarios.

Quien desee votar, ya sea desde su dispositivo móvil, o a través de una computadora debe tener en cuenta lo siguiente:

1. Ingresar a www.votaporcolombia.com y revisar video tutorial para votar.
2. Clic en el botón VOTAR POR GET IT
3. Seguir los pasos del vídeo tutorial y vota por Tanía Cabrera – Get It.
4. Vota por Colombia para ganar BOOT CAMP (entrenamiento), para los emprendedores del país en 2017.
5. Por último, verifica que te aparezca VOTED debajo de Tania Cabrera – Get It.

Desde la Secretaría de Educación del Municipio de Popayán se invita a que se apoye el trabajo de jóvenes empresarios que hacen quedar muy bien el nombre de la ciudad, y de Colombia en el mundo y que posicionan a la región en el tema de las nuevas tecnologías de la información y la comunicación.

La Administración Municipal sigue apoyando el emprendimiento

Se realizará taller 'Buenas prácticas TIC para el sector turístico de Popayán' con apoyo de la Oficina de Tecnologías de la Información y Comunicación.

Popayán | vive digital

Ministerio de las Tecnologías de la Información y las Comunicaciones, Colciencias, Alcaldía de Popayán y Emtel S.A. E.S.P., tienen el gusto de invitarle al taller:

'Buenas prácticas TIC para el sector turístico de Popayán'

Dirigido a las Micro, pequeñas y medianas empresas-Mipymes, del sector turístico de Popayán. **Inscripciones gratuitas**

Día: 21 de abril de 2016
Hora: 4:00 p.m.
Lugar: Auditorio de los Comerciantes – Cámara de Comercio del Cauca
Correo para inscripción: vdrpopayan@emtel.com.co
culturayturismo@cccauca.org.co

    

La Alcaldía de Popayán, viene incentivando las diversas iniciativas que permitan fortalecer el sector económico, enfatizando en el emprendimiento en aras de

apoyar los proyectos de los ciudadanos a través de las diferentes dependencias de la Administración.

La Oficina Asesora Municipal de Tecnologías de la Información y Comunicación, TIC, bajo la dirección de la profesional María Isabel Calderón, viene realizando el taller de ‘Buenas prácticas TIC para el sector turístico de Popayán’, y que está en el marco del proyecto Popayán Vive Digital.

“Impulsar las iniciativas de inmersión en el mundo de las tecnologías es una de las tareas fundamentales desde la dependencia, por eso hemos apoyado diferentes propuestas que se dan desde el programa Vive Digital”, señaló la funcionaria.

Es importante anotar que el taller está dirigido a las micros, pequeñas y medianas empresas del sector turístico de Popayán, y se llevará a cabo del día jueves 21 de abril, a las 4:00 p.m. en el auditorio de la Cámara de Comercio del Cauca.

“Este taller tiene como propósito brindar más información y realizar las inscripciones de los empresarios que deseen hacer parte de este proceso de formación que beneficiará de manera directa a quienes deseen emprender en el mundo de la tecnología, es por esto que esperamos una afluencia importante de empresarios de la ciudad”, destacó la jefe de las TIC.

Finalmente, invitó a los ciudadanos para que se acerquen a la oficina y conozcan las diferentes actividades que se realizan en pro de apoyar las iniciativas de emprendimiento en la tecnología en la capital caucana.

A la malla vial del Municipio también le está llegando el cambio

Poco a poco, las vías rurales y urbanas están siendo intervenidas con trabajos de recuperación y mantenimiento de parte de la Administración Municipal.



Con una inversión de \$441.598.359 en trabajos de pavimentación, \$55.913.793 en construcción de andenes, \$117.562.500 en mantenimiento vial rural y \$283.165.200 en placa huella, la Administración Municipal de 'Vive el cambio', a través de su Secretaría de Infraestructura continúa con su programa de mejoramiento de la malla vial del municipio de Popayán, tanto en su zona urbana como rural.

Así lo dio a conocer María Eugenia Trujillo Solarte, responsable de dicha dependencia, quien destacó los trabajos que se realizan en los puntos más críticos

de la ciudad. “En la parte urbana estamos adelantando un cronograma de intervenciones con cuadrillas de pavimentación en diferentes calles, partiendo desde las que requieren mayor apremio por las dificultades que están ocasionando a la movilidad. Y en el sector urbano, se hace un mantenimiento suministrando material con la participación de la comunidad”.

En las tareas de pavimentación se pueden mencionar las construcción de la intersección en la Carrera 9 en el sector de Campobello; la transversal 25ª desde la carrera 3ª hacia la calle 3ª del barrio San Camilo; la Calle 12 entre carreras 6ª y 7ª en el barrio El empedrado y la calle 10 entre carreras 13 y 14 del barrio Achiral. Mientras que en la construcción de los andenes se destacan los de la carrera 5 y 5A entre calles 24 y 25 en la Gran Victoria; en la calle 2ª desde la carrera 51 hacia la carrera 47 en Lomas de Granada II etapa y en la carrera 3ª desde la calle 28 norte hacia la calle 27 en el barrio Yanaconas.

“Igualmente realizamos mantenimiento vial en el anillo vial de variante: Morinda, Santa Rosa, La Tetilla, La Calera, Las Mercedes, Los Cerrillos, Gulumbio, La Meseta, Los Tendidos, Julumito y Lomas de Granada sobre un trayecto de 45 kilómetros. Con la placa huella se beneficiaron 13 veredas: La Cuerera, Los Dos Brazos, Calicanto, Santa Helena, Santa bárbara, El Sendero Alto, Pueblillo Alto, Pueblillo Centro, Bosques del río, Molino, Clarete Bajo, La Mota, La Tetilla, Santana y La Playa; entre otras”, puntualizó Trujillo Solarte.

Alcaldía de Popayán
Oficina Asesora de Prensa y Comunicaciones